

Des collégiens de Fouesnant en visite à la Base aéronautique navale de Lanvéoc-Poulmic

Le Télégramme Publié le 03 février 2023 à 10h16



Les élèves de Fouesnant ne touchaient plus terre après cette journée de découverte, jeudi, à la Base aéronautique navale de Lanvéoc-Poulmic. (Joël Chandelier)

Une classe de 3e du collège Kervihan de Fouesnant a visité la Base aéronautique navale (BAN) de Lanvéoc-Poulmic, jeudi 2 février, dans le cadre du programme Armée Nation. La visite était pilotée par Joël Chandelier, correspondant défense de la ville de Fouesnant.

Accompagnés par leurs professeurs, Emmanuel Durand et Matthieu Daudier, les jeunes Fouesnantais ont découvert les quatre unités présentes sur la BAN, notamment le Cessan (Centre d'entraînement à la survie et au sauvetage de l'aéronautique navale). « Le Cessan a été créé le 12 janvier 1981. Il forme et entraîne le personnel navigant de la Marine, des Armées de terre et de l'air et de l'espace, de la gendarmerie, de l'État français ainsi que des armées étrangères. Ses missions sont l'entraînement à l'extraction d'un aéronef ayant amerri, l'entraînement à l'utilisation des équipements de secours et de sauvetage et la survie en mer. Plus de 1 200 stagiaires sont accueillis chaque année dans ce centre », a expliqué Joël Chandelier. Le commandant en second a ensuite mené le groupe vers la piscine d'entraînement où un exercice était en cours.

Hélicoptères, fusiliers marins, groupe cynophile

Par la suite, un pilote a permis au groupe de voir les hélicoptères de la flottille 34F en expliquant la mission de chacun d'eux (Dauphin, Lynx, Caïman Marine NH90). Les collégiens ont fait la visite de la compagnie des fusiliers marins protecteurs de la BAN et notamment du groupe cynophile (dressage des chiens). La journée s'est achevée par une rencontre avec les marins-pompier.